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RESUME : Enhe 1994 et 1998, une recherche systématique d'anomalies congénitales morphologiques a été réalisée en 
Normandie sur 359 fatus et 31 7paulains de moins d'un mois, adressés à I'AFSSA Domlépow autopsie. La population 
étude était constituée de 116 cas malformés et 560 fœ!w et poulains normaux. L'incidence des malformations chez [es 
fœtus et poulains examinés au cours de l'étude était respectivement égale à 28.4 et 7,2%. La plupart des animam 
examinés étaient de race Pur-Sang (46%). TroEeur Français (42%) ou Selle Français (13,2%). Aucune relation n a  été 
identijiée enhe la race et la fréquence globale des malfrmations. Les anomalies congénitales suivantes ont été 
observées : malfornations crânio-faciales (14%). arthrogrypose (14%). valgus et varus (27%), ma[fomatiom 
tendineuses sévères (II%), anomalies du système digestif et respiratoire (13 et 7%), m@ormations du hactus uro- 
génital (9%). microphfolmie (5%). anomalies du système circulatoire (5%), méningocoele, agénésie cérébrale, 
hydrocéphalie (5%) et hernies (6%). 

SUMMARY: In a 4 years survey peformed in NormanQfrom 1994 to 1998, 359 fe!wes and 31 7 fouis under one month 
of age submitted for routine necropsy, were eramined for presence of mo>phological congenital defects. Shi& 
population included 116 defarmed cases and 560 normal femes or foals . Incidence of congenital defects in foals and 
fihises population submitfed for examination during the survey period, was respectiveiy equal to 28.4 and 7.2%. The 
major;@ of al1 horses examined were Thoroughbredr (46%). Standardbredr (42%) or Saddlebredr (13.2%). There was 
no relation behveen breed and cangenital defects. The following congenital anomalies were described: craniofacial 
molformations (14%), conhacted foal syndrom (14%)). valgus and v m  (27%). seriou tendons deformitie (Il%), 
digestive and respiratory systems defects (13 and 7%), urinary hact defects (9%). microphtalmia (5%)). heurt defects 
(5%), meningocoele, cerebnim agenesia, hydrocephalus (5%) and hernias (6%). 

1 - INTRODUCTION 

Peu de publications ont été réalisées en France sur les renconW6es et leur ktiologie. Dès 1970, Huston et al. 
malformations congénitales équines. De plus, si l'on avaient répertorik 87 anomaiies congénitales équines 
trouve dans la littérature kançaise et anglosaxome dans toute la littérature. Les deux principales 6tudes 
abondance de descriptions de cas isolés [Dunkerley, descriptives exhaustives menées à partir de r6sultats 
1997 ; Hong, 1996; Stocker, 19961, il existe peu d'autopsies ont ét6 réalisées en 1973 [Platt] et en 1985 
d'études prospectives ou rétrospectives sur [Crowe et al.] dans le Kentucky. 
l'importance relative des types de malformations 

* Texte de la communication présentée le 7 mai 1999 ' AFSSAdoml6, institut de pathologie du cheval, 14430 goushanville, France 




















